



Bertrand Gervais, nouveau directeur de la CCI de la Vienne

mardi 5 avril 2022, par [lpe](#)

La Chambre de Commerce et d'Industrie de la Vienne annonce la nomination de son nouveau Directeur à compter du lundi 28 mars, à la succession d'Yves Louzé.

Bertrand Gervais a occupé récemment le poste de Directeur Général à la CCI d'Ille-et-Vilaine. Son parcours professionnel combine une expérience de 20 ans en entreprises privées et 14 ans en milieu consulaire.

Âgé de 59 ans, originaire de Normandie, il est diplômé de l'EM Normandie et d'un Executive MBA HEC. Fort d'une expérience internationale reconnue, Bertrand Gervais commence sa carrière comme Responsable Export Europe/Afrique d'une PMI leader dans la fabrication de quincaillerie de bâtiment après avoir connu une première expatriation au Sénégal.

Il intègre ensuite les Carrières du Boulonnais pour développer les marchés asiatiques et nord-américains avant de mettre cap vers la Californie où il y restera 5 ans pour s'occuper des filiales de Chicago, Boston et San-Francisco, spécialisées dans la fourniture de pierres naturelles françaises pour le bâtiment et la décoration.

De retour en France en 1998, Bertrand Gervais prend la Direction Générale d'un négoce de cycles et d'équipements du cycliste basé dans le Gers.

En 2001, il revient dans le négoce de la pierre, en Italie à Carrare, mais aussi en Bretagne dans le granit funéraire, et pose le pied en Ille-et-Vilaine.

C'est dans ce département en 2006 que Bertrand Gervais rejoint la CCI pour prendre progressivement la Direction Générale de la CCI Rennes avant de la faire fusionner avec la CCI Saint-Malo-Fougères, ainsi que celle du World Trade Center Rennes-Bretagne. La CCI 35 forme 2000 alternants et 6000 stagiaires en formation continue sur ses 2 CFA en plus des étudiants de RSB (Rennes School of Business).

Par ailleurs, très impliqué dans le réseau Entreprendre, il participe très activement à la fondation du "Think Tank" "Transmanche Development Group" pour faciliter les échanges entre les entreprises françaises et britanniques malgré le Brexit.